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Maskeraden 

Meine Kinder, ich sagte euch schon des Öfteren, dass die andere Seite sehr gut schauspielern, 

irritieren, verwirren und betrügen kann – und das mit der Maske der Unschuld. Sie ist brillant darin, 

auf perfide Weise, die Menschheit in die Angst zu treiben und zu täuschen. Das geschieht nun wieder, 

aber dieses Mal ist ein größerer Teil der Menschheit hellwach und hat das Spiel durchschaut. Habt 

Geduld, bleibt in der Ruhe und geht euren so wunderbaren, freiwilligen Arbeiten in Meinem Weinberg 

nach. Alles wird gut! Amen. 


